

Des élus du Venezuela rejettent le blocus des États-Unis



Caracas, 22 août (RHC)- Les députés du Congrès Législatif de l'état d'Anzoategui, au Venezuela, ont exprimé leur rejet du blocus des États-Unis et le soutien au président du Venezuela, Nicolás Maduro.

Au cours d'une session extraordinaire, les parlementaires ont appuyé la décision prise par l'Assemblée Nationale Constituante condamnant les sanctions punitives approuvées par le président étasunien, Donald Trump, contre le pays sud-américain.

Les élus ont assuré que les attaques des États-Unis contre l'économie vénézuélienne touchent tous les Vénézuéliens quelle qu'en soit l'orientation politique .

Ils ont également relevé qu'avec l'Union Civique et Militaire ils défendront la démocratie, la souveraineté et la liberté de la patrie.



Radio Habana Cuba